

## Sechs Mannschaften auf dem Eis

Nach der Versammlung an der 11. Schweizer Meisterschaft im Ausbeinen dieses Jahres wurde die Auslosung für den 2. Hockey-Fleisch-Cup von einer 2-Mann-Delegation des OK-Teams vorgenommen. Das Turnier wird neu an einem Samstag, den 22. Februar 2014, wiederum in der Ilfishalle in Langnau im Emmental stattfinden.



Freundlichst grüsst Sie das OK-Team Fleisch-Cup. (Bild: Ok-Team Fleisch-Cup)

Im Jahre 2010 fand zum ersten Mal das Kantonale Hockeyderby der Berner Metzger statt. Die Mitarbeitenden der Reber Ernst Sutter AG aus Langnau sowie diejenigen der Lüthi Portmann AG aus Deisswil standen sich in einem etwas anderen Eishockeymatch gegenüber, und die Reaktionen auf diesen Event waren ausschliesslich positiver Natur. Sprich, das Derby fand grossen Anklang und wurde seither jährlich durchgeführt.

Im Jahre 2012 schien der Meilenstein für einen weiteren Entwicklungsschritt in der Geschichte des «heranwachsenden Hockey-Derbys» gesetzt worden zu sein, denn es konnten vier Mannschaften für ein Turnier organisiert werden.

### Erweiterung OK-Team

Im Jahre 2013 durften wir 3 neue Mitglieder, sprich Franz Nussbaum, Bernhard Schaufelberger und Esther Wildi, in unserem bescheidenen OK-Team Fleisch-Cup aufnehmen, um die stetig wachsenden «Ämtli» und somit die Fleisch-Cup-Organisation als solches zur vollen Zufriedenheit sicherzustellen.

Wie auch im Vorjahr dürfen wir die vier Mannschaften, namentlich sind dies die Fleisch Tigers Reber,

Fleisch Bären Lüthi & Portmann AG, Metzger vom Kantonalen Bernischen MMV und Team Frifag Märwil AG, am Turnier des 2. Fleisch-Cups herzlich willkommen heissen.

Ein herzliches Willkommen gilt insbesondere den zwei neuen Mannschaften, namentlich sind dies Team Gemperli AG und Team Favorit Geflügel AG Micarna.

Es freut uns als OK-Team ausserordentlich, Ihnen am kommenden Fleisch-Cup 2014 die obig genann-

ten sechs Mannschaften präsentieren zu dürfen, und wir möchten es nicht unterlassen, uns an dieser Stelle für deren Zusagen nochmals herzlichst zu bedanken.

Mit Spannung erwarten wir einen gelungenen Anlass am Samstag, 22. Februar 2014, in der Ilfishalle in Langnau im Emmental.

### Begegnungen auf dem Eis

An der Versammlung im Rahmen der 11. Schweizer Meisterschaft im Ausbeinen bei der Firma Suttero Ernst Sutter AG in Bazenheid wurden die Mannschafts-Wettkämpfe für den zweiten Hockey-Fleisch-Cup von einer Zwei-Mann-Delegation des Organisationskomitees ausgelost.

Gruppe A: Team Favorit Geflügel AG Micarna, Team Gemperli AG, Fleisch Tigers Reber.

Gruppe B: Metzger vom Kantonal Bernischen MMV, Fleischwaren Lüthi & Portmann AG, Team Frifag Märwil AG.

Notieren Sie sich bereits jetzt den Samstagabend des 22. Februars 2014 und seien Sie dabei. Bei den Sponsoren bedankt sich das OK-Team recht herzlich.

**OK-Team Fleisch-Cup**